

PAUD dan TK Citra Pertiwi Perum The Graha Tropodo, Gelar Outing Class di Cimory dan Tlogosewu

Achmad Sarjono - SIDOARJO.INDONESIA1SATU.CO.ID

Nov 22, 2022 - 22:11



SIDOARJO - Untuk menumbuhkan dan memotivasi anak usia dini dalam mengenal karakter yang dimiliki setiap peserta didik. Salah satunya dengan cara melalui wisata edukasi.



Kali ini sebanyak 48 peserta Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) dan Taman kanak-kanak (TK) "Citra Pertiwi" Perum The Graha, Tropodo, Kec. Krian, Kabupaten Sidoarjo, melaksanakan kegiatan outbond di Cimory Dairyland Prigen dan Tlogosewu Swimming Pool Kabupaten Pasuruan, Selasa (22/11/2022).



Berbagai macam aneka permainan yang telah dikenalkan kepada peserta didik dan wali murid pada kegiatan outbond," kata Wakil Kepala Sekolah TK Citra Pertiwi, Harum Mufidatul saat dikonfirmasi media wartasekolah.com

Ia berharap, dengan adanya kegiatan metode pembelajaran yang dilakukan di luar kelas atau tempat terbuka (Outing Class), peserta didik mendapatkan suasana yang berbeda yaitu tidak bosan sehingga dapat memahami pembelajaran secara langsung," jelasnya.

Selain itu, kata Bu Harum sapaan akrab Wakil Kepala Sekolah TK Citra Pertiwi ini menuturkan, masing - masing peserta didik didampingi orang tua sehingga

kebersamaan dan silaturahmi dengan para guru terjalin hubungan saling berperan aktif dalam mendidik siswa," jelasnya.

Di sekolah TK Citra Pertiwi, juga menerapkan pembelajaran metode Outing Class atau dikenal dengan istilah kegiatan lapangan yang merupakan metode pembelajaran dimana guru membawa siswanya ke luar kelas untuk menerapkan konsep yang telah dipelajari di dalam kelas, dengan memanfaatkan halaman sekolah.

Selain menerapkan motorik halus juga sebenarnya menerapkan motorik kasar tapi tidak ada kegiatan seperti outbound ini, kan ini Outing Class, jadi anak - anak mendapatkan kegiatan suasana baru sehingga tidak jenuh dan tidak hanya belajar di ruang kelas saja. "Hakikat belajar akan lebih bermakna sebab siswa dihadapkan dengan situasi dan keadaan yang sebenarnya atau bersifat alami," ujarnya.

Selama pandemi Covid-19, 2 tahun kami tidak melakukan metode sambil berekreasi ini. Keuntungan bagi anak - anak didik dalam kegiatan belajar dengan menerapkan pembelajaran di luar kelas yaitu peserta didik akan lebih komprehensif dan lebih aktif sebab dapat dilakukan dengan berbagai cara seperti mengamati, bertanya, membuktikan atau mendemonstrasikan, menguji fakta dan lain-lain.

"Siswa dapat memahami dan menghayati aspek-aspek kehidupan yang ada di lingkungannya, sehingga dapat membentuk pribadi yang tidak asing dengan kehidupan disekitarnya, serta dapat memupuk cinta lingkungan," pungkasnya.
(Jon)